## Alertan sobre epidemia de cólera en Haití



Puerto Príncipe, 12 oct (RHC) Organizaciones internacionales han alertado sobre posible epidemia de cólera en Haití tras desastrosa situación dejada en ese país por el huracán Matthew.

La Organización Mundial de la SAlud (OMS) advirtió que el acceso al agua potable es la única vía para evitar la propagación de la enfermedad y anunció el envio de un millón de vacunas a la nación caribeña.

La falta de infraestructura y de logística han provocado que la ayuda humanitaria no llegue adecuadamente a Haití, país arrasado recientemente por el huracán Matthew.

Unas 30 mil personas en Jeremie, una comunidad haitiana, no tienen acceso al agua potable, informó la Oficina de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) para la Coordinación de Asuntos Humanitarios (OCHA).

La OMS informó que la provisión de agua potable entre las víctimas del huracán era una manera de evitar la propagación de cólera, epidemia que aumenta de manera alarmante en ese país.

Unas mil 500 personas heridas por el fenómeno meteorológico ingresaron al hospital de Jereime. Según OCHA, 129 personas están hospitalizadas por casos sospechosos de cólera, de ellos 78 en Anse d'Hainaut, 40 en Jereime y 11 en Beaumont.

Protección Civil divulgó que Matthew causó la muerte a 473 personas, produjo heridas a 339, 75 desapariciones y obligó el desplazamiento de 174 mil personas alojadas en 224 refugios.

https://www.radiohc.cu/noticias/salud/108416-alertan-sobre-epidemia-de-colera-en-haiti



## Radio Habana Cuba